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2006/579
Interpellation von Dr. Urs Egger (FDP) und 9 M. vom 6.12.2006:
Mittleres Limmatquai, Kostenüberschreitung bei den Baumassnahmen
 
Von Dr. Urs Egger (FDP) und 9 M. ist am 6.12.2006 folgende Interpellation eingereicht worden:
 
Das Limmatquai ist am 2. Dezember mit vielen schönen Worten von Stadtrat Waser eingeweiht worden. Allerdings wurde kurz vorher bekannt, dass die Kosten um
über 4 Millionen Franken höher zu stehen kommen als geplant. Bei der Überwachung der Kosten hat das Controlling offensichtlich nicht funktioniert. Verantwortlich
für die Durchführung und Koordination des Projektes war das Tiefbauamt. In letzter Zeit häuften sich die in der Öffentlichkeit bekannt gewordenen Fälle
ungenügender Projektführung im Tiefbauamt (Sportanlage Juchhof, Umbau Quaimauer Badanstalt Utoquai)
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie detailliert und mit welchen konkreten Aufgaben und Kompetenzen ist das Controlling im Tiefbauamt organisiert?
2. Ist der Departementschef persönlich in die Controlling Aufgabe involviert? Wenn ja, wo und wie konkret? Wie viele Mitarbeiter (bzw. Vollzeitstellen) sind

insgesamt in das Controlling des TED involviert?
3. Trifft es zu, dass bei der Arbeits-Ausschreibung zum Limmatquai die nicht zum Zuge gekommene Anbieter die später eingetroffenen Probleme eigentlich

rechtzeitig erkannt und deswegen Offerten mit höheren Kosten abgegeben hatten?
4. Wie werden die Beurteilungskriterien für vom TED ausgeschriebene Projekte festgelegt? Wie sah dies beim Limmatquai konkret und detailliert aus?
5. Wie oft wurden seit dem 1.1.2003 die Gesamtkosten bei Projekten des TED gegenüber der Planung um jeweils wie viel unter- bzw. überschritten?
6. Bei welchen Projekten und in welchem Ausmass wurden die geplanten finanziellen Reserven seit dem 1.1.2003 jeweils benötigt bzw. nicht benötigt – und

um welche konkreten Beträge handelte es sich bei den Abweichungen/Projekt jeweils?
7. Wie oft wurden seit dem 1.1.2003 Projekte des TED durch die eigene Verwaltung oder durch andere Departemente im Verlaufe der Projektabwicklung

geändert – und bei welchen Projekten mit welchen Kostenfolgen?
8. Gibt es Pläne für ein externes Controlling der Projektabwicklung im TED?
9. Warum wurde nicht früher über die Kostenüberschreitungen beim Limmatquai orientiert?


